

伊勢崎高等学校 第1学年通信

第12号 令和4年3月18日発行
一年経過、まだこれからだ！

三月になりました。卒業式も終え、いよいよ新学年が目前に近づいています。一年のまとめの時期だけに、ぜひ前を向いて、生活してもらいたいです。先月の学年通信では、家庭学習のことを書きました。しっかりと学習できたでしょうか？今月にも、家庭学習はあります。今月は、右に書いたような企画を用意しましたので、積極的に参加してほしいです。

先日ある生徒が Classi に、「勉強というのは楽なものだと実感します。まず目標設定が容易ですし、考えるのは自分のことだけでいい。さらにやることも、やるべきことも勝手に決まり、それに従うだけで結果が得られる。社会に出た後の苦勞と比べたら、今が一番楽なのでしょう。」(抜粋、一部改変)と書いていました。これは、先生方が常日頃から、気づいてほしいと訴えていることです。やるかどうかはまた別ですが、もうこの真理に気づいてくれた生徒がいること、嬉しく、また心強く思いました。その一方、まだまだ目標設定できず、走り出すことができていない生徒もいます。

「まだ大丈夫」は、もう限界という話を先月書きましたが、例として自分のことを。もう30年近く前になりますが、先日私の高一1月進研模試の個票を確認しました。三教科全国偏差値は、44.9でした。入学早々、私は高校入学してすぐの試験で、後ろから数えた方が早いという話をしました。そこからは、少し成長していますが、まだまだこうして高校の先生をやれるような偏差値ではないです。step by step で、少しずつじわりじわりと成績を上げていった高校時代です。まだギリギリ入試に向けて、間に合います。ぜひ、その試金石としての三月、家庭学習の日々を過ごしてもらいたいです。(文責 長谷川)

一学年進路特別企画

「長時間学習チャレンジ」

学年末試験後の今から、進級するまでの間をどう過ごすかが、学力を伸ばすか、学力貯金をすり減らすかの分かれ目です。家庭学習期間に学年みんなで2学年0学期モードに切り替えましょう。

期間：3月8～10日の三日間

目標：1日8時間以上、3日で24時間越え！

教科ごとの学習時間を毎日 Classi に入力。

クラス対抗、団体戦です。

有名な格言、「**受験は団体戦**」なのです。

一学年英語科特別企画

「毎日英語」チャレンジ月間

文系、理系にかかわらず**入試の鍵を握るのは、昔も今も「英語」**です。この一年、英語学習は十分に取り組みましたか？データからは、物足りないと感じています。

2年までのこの一ヶ月が、実力アップの勝負どころです。ここでしっかり復習できれば、2年での学習ジャンプにつながります。

期間：3月5日～4月7日

実施内容：週間計画を立て、紙ベースの学習記録に、実施表・実施グラフを記入する。2年生の始業式で提出。

生徒には、別途詳細を配布いたします。

以上、二つの企画を用意しました。

毎年、この時期に学力を落としてしまう傾向にあります。休業日が多かったり、目標があいまいになったり、理由は様々ですが、ほっと一息ついてしまうのが要因のようです。その気持ち、わかりますが、全国のライバルは、モチベーション、学習量落とさず、入試に向かっていきます。競うのは、全国津々浦々、他校の人たちです。

全員で、希望の進路目指し、学習しましょう！